



一人一台のタブレット端末が納入されました

文部科学省のGIGAスクール構想の大事業により、本校にも昨年12月末に児童用一人一台と教師用として学級担任の先生に一台タブレット端末が納品されました。

タブレット端末が子どもたちにとって学習に利用できる便利な道具や学び方の一つの手段として、また、教科書や資料集、筆記用具やノート、問題集のような感覚で使ってもらいたいと思います。

GIGAスクール構想の第一のねらいは、ICTを活用した授業づくりによる学習の充実です。学習に対して一人一台のタブレット端末をどのように活用できるかについては、先生方も研修を進めています。昨年は県教委主催の研修会が1回、今年に入って市教委主催の研修会が2回です。指導する側にとっては、学習におけるタブレット端末の効果的な活用方法の工夫、開発が今後の課題になります。

読売新聞の元日の社説に、次のようなことが書かれていました。教科書のデジタル化について「デジタル機器の動画や音声を副教材として活用するのは有効だろうが、紙の教科書をやめてデジタル・タブレットに切り替えるなど本末転倒も甚だしい。書物を読み、文章を書くことで人間は知識や思考力を身につけ、人間として成長する。数学者の岡潔が言っている「人の中心は情緒である」（春宵十話）。教育の基本を間違えてはならない。」と、新聞社の主張ですが、一理あるとも思いますし、これからの5Gの時代やその後の未来社会を考えると時代がちがうのではとも思います。みなさんはどう考えますか。

子どもたちには、タブレット端末を操作することが勉強ではなくて、勉強するためにタブレット端末を操作するのだ、ということを繰り返し伝えます。そして、本校では、ICTの便利さとこれまでの教育の基本のよいところから、いいとこ取りで学習を進めていきます。

スクールボランティア ありがとう集会

昨年12月16日(水)に行われた集会では、見守り隊、クラブの指導者、昔語り・読み聞かせ、図書ボランティアの方々に、子どもたちからお礼の気持ちを込めたプレゼントを手渡しました。恒例の全校合唱は、コロナ予防のため披露できませんでしたが、ありがとうございますの声と拍手で感謝の気持ちを伝えました。



ご参加いただいたボランティアの皆様には、寒い中にも関わらず、来校いただきまして、ありがとうございます。来年度もどうぞよろしく願いいたします。

2月の主な行事予定

- 1日(月) 学校安全日, ALT
- 2日(火) 新PTA学級役員立候補用紙配付
- 3日(水) 児童委員会
- 5日(金) 新1年生体験入学・入学説明会
- 8日(月) ALT, 小中連携推進協議会
- 10日(水) ALT
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 開校記念日(創立146年)
- 15日(月) ALT, PTA正副会長会議
- 16日(火) ノート展, 卒業・修了認定会, 職員会議
- 18日(木) PTA授業参観・学級懇談・総務部会
- 19日(金) 地区子ども会
- 22日(月) ALT, 新1年生連絡協議会
- 23日(火) 天皇誕生日
- 25日(木) 新1年生連絡協議会, PTA常任委員会